

稔りの風

令和6年1月26日

NO 11



校訓 公正 明朗 剛健
妹背牛中 学校だより

発行責任者 校長 奥山 直人
編集責任者 教頭 川村 晶子

2024年1月1日16時10分、石川県能登地方を震源とする地震により被害に遭われた皆様にお見舞い申し上げます。また、亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、そのご家族の方々に心よりお悔やみ申し上げます。

2024年1月 妹背牛町立妹背牛中学校

1年の計は元旦にあり

校長 奥山 直人

令和6年(2024)年がスタートしました。皆さんはどんな年末年始を過ごしたでしょうか。一気に雪が積もったり、寒い日が続いたり、年始にはプラス気温になったりとなかなか安定しない感じは拭えませんでした。新たな気持ちで新年を迎えられたのではないのでしょうか。

さて、辰年の始まりです。今年はどうな年にしたいか。考えてみてはいかがでしょうか？時間は黙っていても過ぎていきます。また無制限にあるものでもありません。だからこそ、今自分に与えられた時間を精一杯使ってほしいと思っています。

3年生の皆さん。いよいよ受験シーズン到来です。本番は1回のみ。やり直しはありません。人生において同じような場面は今後もあります。やり直しがきくのは本番前までの時間のみです。今ががんばりどきです！

2年生の皆さん。いよいよ最高学年になる年です。全てにおいて学校のリーダー・顔となります。妹背中をもっと明るく、そして元気にするため、皆さんの頑張りが必要です。期待しています。

1年生の皆さん。中堅学年になる年です。先輩たちの頑張りを見つつ、後輩たちの見本となる振る舞いが求められます。妹背中の伝統を次代に伝えるための自覚と行動を期待しています。

最後になりましたが、保護者の皆様。昨年中は大変お世話になりました。本年も職員一同、子どもたちのため精一杯頑張っていきますので、本校教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

HP 公開中 <https://www.town.moseushi.hokkaido.jp/mosechu/>



全校集会

16日(火)冬休み明けの全校集会がありました。前日の妹背牛は大雪、道内の悪天候が予想されていましたが、始業日には元気な皆さんの顔が揃いました。冬休み中の事故等もなかったようで安心しました。

集会では学年代表による冬休みの振り返りと今後の目標、生徒会長と各専門委員長からのお話で、冬休み明けのスタートを切りました。

文化専門委員長

3年生は期末テスト、1,2年生は2月に期末、学力テストがあります。冬休み中しっかり勉強した人、そうでない人も気を抜かず勉強しましょう！



生活専門委員長

雪が多いので交通事故に巻き込まれないように気をつけましょう。放送のリクエストは順番に流れるので楽しみにしていてください。冬休み明け生活リズムの乱れを戻しましょう！



学年代表のお話



表彰伝達

冬休み中の部活動

冬休み前から近隣市町でインフルエンザ、コロナの感染症が流行し、妹背牛中学校でも体調を崩す人が多い年末でした。冬休み中の各部活動では寒さに負けず元気に活動する姿が見られました。

野球部は妹背牛町トレセンや北竜での練習、1/13(土)には札幌つど一むで交流試合がありました。バレー部は深川中学校で合同練習、1/13(土)は北竜で親善大会、妹背牛・深川・北竜合同チームで優勝しました。バスケット部も合同練習、1/12(金)には一已中で練習試合を行いました。

吹奏楽部は空知アンサンブルコンテストに向けて一生懸命練習し、1/6(土)深川での発表会に参加、1/13(土)岩見沢で行われたコンテスト本番では、大きな会場の緊張感の中、練習の成果を発揮し堂々とした演奏で銀賞をいただきました。

空知アンサンブルコンテスト サリヲソ三重奏 銀賞 おめでとう！



深川み・らい発表会の様子

3年生入試本番に向けて

3年生は、冬休みが明けてすぐに後期期末テストでしたが、力を発揮することができたでしょうか。冬休み中にも登校し、テストや入試に向けて学習したり、面接練習をしている3年生の姿がありました。

面接練習は、まずは学年の先生と基本を確認して繰り返し練習します。そのあと教頭、校長先生と行います。試験日程によっては冬休み前から始めている人もいますが、公立高校一般入試の人はこれからますます練習が本格的になってきます。

面接は社会に出てからも必ずその機会がありますので、礼儀作法や面接に向かう気持ちなど高校入試で経験しておくことは自分のプラスになります。

なぜその高校に行きたいのか、どんな高校生活を送りたいのかなど自分の気持ちと向き合い、しっかり準備をしましょう。

能登半島地震災害への募金活動

1月1日夕方に発生した能登半島地震では多くの方が被害に遭われ、その後の報道でも心の痛むニュースを耳にします。現在も避難所で生活していたり、日常生活に戻れずに大変な思いをされている方が大勢います。

そんな中、直接力になることはできなくても、自分たちにできることはなにかと生徒会役員の皆さんが考え、募金活動を呼びかけました。募金は1月24～26日の期間で行いました。集まった募金は日本赤十字社の「令和6年能登半島地震災害義援金」に送ります。



生徒会 昼休みレク

1月23日(火)昼休みに全校レクがありました。生徒会が企画し、体育館で鬼ごっこをしました。昼休みには毎日体育館で遊ぶことができますが、全校一緒に遊ぶことはなかなかないので、よい機会になりました。みんな体育館いっぱい走り回り、とても楽しそうでした。



雪の事故に注意!

今年も積雪が多くなり、道路脇の雪山が高くなってきました。車の運転手からは交差点で行き交う車が見えず、車が飛び出してくる可能性もあります。また、雪山の隙間から人が飛び出してきたりして車はとっさの反応ができません。歩行者も歩道がなくなっていたりして歩きづらいところもありますし、見通しが悪くて危険な箇所もあります。運転手、歩行者互いに事故のないよう十分気をつけましょう。また、屋根からの落雪も危険です。通学路で危険な箇所があったら、学校にお知らせください。

